



## Espada de dos filos

Los casos Teuchitlán, Cuauhtémoc Blanco, Yasmín Esquivel, Francisco Garduño y... son sólo el prelude de lo que nos espera con los dictámenes y fallos de Jueces, Magistrados y Ministros designados, perdón elegidos, y patrocinados por el “dedo de Dios”.

Pero cuidado, tarde o temprano esas sentencias pueden ser usadas a favor o en contra de quién haya sido su promotor o padrino, y usar todo el poder que, como juzgadores, les otorga la Constitución para eliminar legalmente a quienes pongan un obstáculo en su camino.

La reforma judicial en manos de la volátil 4T es una espada de dos filos.

**LOLA RIVA PALACIO** / Álvaro Obregón, CDMX